

ABSTRAK

Isma Siti Solihah: *Peran Dinas Pertanian Dalam Mewujudkan Desa Mandiri Kopi Untuk Kesejahteraan Masyarakat (Studi Deskriptif Di Desa Pangauban Kecamatan Cisurupan Kabupaten Garut).*

Indonesia merupakan suatu negara dengan potensi alam yang melimpah, salah satunya adalah potensi kopi. Dengan terlihatnya potensi sumberdaya alam yang dimiliki ini memberikan kepercayaan dari dinas pertanian kabupaten garut untuk mengembangkan Desa Mandiri melalui komoditas perkebunan.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis realitas tentang kesejahteraan masyarakat di dalam naungan peran dinas pertanian ini melalui Fasilitator Pelatihan, Fasilitasi Permodalan dan manajemen pemasaran.

Penelitian ini berdasarkan teori fasilitator menurut Lippit dan Rogers dalam (Mardikanto,2013:139) fasilitator adalah “ agen perubahan yaitu seorang atas nama pemerintah atau lembaga pemberdayaan masyarakat berkewajiban untuk mempengaruhi proses pengambilan keputusan yang di lakukan oleh calon penerima manfaat dalam mengadopsi inovasi. Serta menggunakan teori kesejahteraan menurut Zastrow dalam (zaman,N.2021 Sumber Daya dan Kesejahteraan Masyarakat) yaitu program dan pelayanan dalam membantu kebutuhan sosial, ekonomi, pendidikan dan kesehatan dengan tujuan untuk membantu individu dan kelompok agar mencapai tingkat hidup dan kesehatan yang memuaskan serta hubungan-hubungan personal dan sosial yang memberikan kesempatan kepada mereka untuk mengembangkan seluruh kemampuannya dan untuk meningkatkan kesejahteraan.

Penelitian ini dilakukan menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif yaitu menggali kondisi di lapangan melalui pengamatan yang akurat. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi. Kemudian analisis data dilakukan dengan menggunakan interpretasi logis yang dapat dikaitkan dengan konteks pemberdayaan masyarakat islam.

Hasil dari penelitian ini adalah meningkatnya kesejahteraan bagi masyarakat melalui peran Dinas Pertanian dalam pembudidayaan tanaman kopi ini di Desa Pangauban Kecamatan Cisurupan Kabupaten Garut, yaitu dengan menghasilkan adanya pendapatan yang diperoleh masyarakat yang dapat meringankan beban dalam memenuhi kebutuhan hidup dalam keluarga dan terpenuhinya indikator keberdayaan ekonomi masyarakat yaitu: 1) memberi wewenang untuk mengubah etos kerja atau sikap adalah cara untuk membantu mereka menjadi lebih mandiri. 2) munculnya rasa percaya diri mengarah pada kesadaran bahwa mereka dapat mengubah keadaan. 3) kebebasan dalam mengembangkan potensi mereka sehingga mereka bisa menjadi yang terbaik. 5) bertanggungjawab dalam setiap perubahan.

Kata Kunci: Peran Dinas Pertanian, Desa Mandiri Kopi, Kesejahteraan Masyarakat